

Fiesta bostera: la peña sanrafaelina renovó autoridades y reunió a más de 700 fanáticos en el ATE



“De San Rafael a La Boca”, la peña oficial de Boca Juniors en San Rafael, celebró a lo grande la renovación de autoridades.

En el Club ATE de Los Sauces y Avenida del Trabajo, la entidad reunió a más de 700 hinchas quienes pudieron disfrutar de un domingo bien bostero.

Entre las atracciones de la jornada, los xeneizes pudieron tomarse fotos con la Copa Libertadores y la Copa Intercontinental, trofeos que Boca alzó en 6 y 3 oportunidades respectivamente.

En otro pasaje de la tarde-noche, fueron presentadas las nuevas autoridades, entre ellas el nuevo presidente de la entidad, Nicolás Contreras, quien sucede en el cargo a José Miguel.

Aprovechando la presencia del responsable del Departamento de Interior y Exterior del Club Atlético Boca Juniors, Julián Azil, fueron entregados carnets a nuevos socios activos del club como así también socios adherentes, uno de los máximos logros de la peña que – mediante esa gestión – cumplió el sueño de varios fanáticos.



El broche de oro de una noche inolvidable fueron los sorteos, que incluyeron remeras de la peña, indumentaria del club y, el plato fuerte, una camiseta autografiada por el plantel y por Juan Román Riquelme.

El evento además tuvo su impronta solidaria ya que los presentes donaron alimentos no perecederos que serán destinados a comedores y merenderos del barrio Pedro Vargas de Cuadro Benegas.